

学校だより

第23号 ひたちなか市立勝倉小学校

令和4年7月21日(水)発行

〒312-0024 ひたちなか市勝倉3010

TEL 029-272-2546 FAX 029-273-1986



児童数315名 実家庭数 243戸

夏休み前集会

20日(水)夏休み前の前期が終了しました。1年生は70日、2～6年生は71日の授業日数でした。子供たちは、新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策をしっかりと行いながらよくがんばりました。これも、ご家族の皆様の支えと地域の皆様の見守りがあってのことと感謝申し上げます。

さて、本日から42日間の長い夏休みに入ります。子供たちの健康と安全を最優先して、充実した夏休みとなりますようご協力をお願いいたします。また、心配なことや不安に思うこと等がありましたら、どうぞ遠慮なく学校へ連絡してください。



二年生になって、がんばったこと
一年一組 たけ石 ひなた
わたしは、二年生になって、かん字、けいさん力テストをがんばりました。べんきょうしたところをくりかえし、学しゅうしました。ごうかくできてうれしかったです。生かつかの生きものさがしでは、かつくらの田んぼのよう水ろへ行きました。はんのみんなど、いっしょに、えびやかえるやメダカをつかまえることができました。あつかったけれど、すぐたのしかったです。
体いくでは、学校のプールにはじめて入りました。ビートばんをつかって、バタ足でおよげるようになって、うれしかったです。
夏休みには、プールやスイカ割り、花火をするのがたのしみです。九月は、えんそくがたのしみです。
べんきょうでは、体いくをがんばりたいです。マットのさか立ち、てつぼうのできないわざにチャレンジしたいです。



七月までがんばったことと夏休み中のこと
六年一組 辻本 葵
私は、夏休み前がんばったことが二つあります。
一つ目は、委員会活動です。委員会では、図書委員をしました。図書室に来た人に対して、できる限りやさしく接しました。私自身、読書活動を積極的にしなかったり、人と接するのが苦手だったりしたけど、この委員会活動を通して、行動力やコミュニケーション力がついたと思います。
二つ目は、計算力・漢字力テストです。宿題は毎日忘れずにやって、しっかり直しもしました。そして、テスト当日には、問題を解いているときにも、書き忘れがないようにゆっくり書いて、終わったら問題をもう一度解いて見直しをします。私は、がんばった結果がかえってくるのを毎回楽しみにしています。そこで努力したかいがあったなと思います。しかし、なにもかもがうまくいっているわけではないので、夏休みの目標を一つ決めました。それは、計画性をもって学習するということです。
今まで私は、「ここで終わりにしよう。」というように、学習しているそのときそのときに終わりを決めていました。すると、めんどろになつて少して終えてしまうことがありました。そこで、これからは先に計画を立て、決めたところまで進めようと思います。そうすることで、めんどろになることは少しなくなると思います。
それから、六年生最後の夏休みなので、やりたいことはやりつくして、楽しい思い出をたくさん作りたいと思います。

二人とも、落ち着いた態度で自分ががんばったことやがんばりたいことを伝えることができました。校長からは、子供たちに3つの宿題とお願いを1つしました。①読書を楽しむ「頭に栄養」②食事をしっかりとる(朝昼晩)「体に栄養」③手伝いをする「心に栄養」そして、大事な大事な命を大切にしてほしいと伝えました。

生徒指導主事の蒲原先生からは、安全で楽しい夏休みにするために宿題が出ました。9月1日に元気に登校することです。そのために、①交通事故に気を付ける②水の事故に気を付ける③遊びの約束を守る④SNSトラブルに気を付ける(あわない、のせない、おくらない)4つのことについて、具体的に説明がありました。

子供たち一人一人が楽しい夏休みを過ごし、9月1日に元気に登校してくることを、先生たちみんな待っています。